

Mensa Campus Rotenbühl

Qui n'en a jamais fait l'expérience ? Tout le monde aimerait bien manger, mais la volonté de cuisiner n'est pas toujours là - surtout chez les étudiants. La Mensa du campus Rotenbühl est connue pour ses plats fantastiques. Pour y goûter, il faut se rendre dans le bâtiment C du campus en question.

Les salles sont claires et agréables, il y règne une atmosphère chaleureuse. Une fois que l'on a trouvé la salle, on peut choisir entre les deux menus du jour, dont l'un est végétarien, et le repas au choix. Pour les petits creux, il est également possible de composer sa propre salade au bar à salades, en choisissant parmi trois tailles différentes. Sinon, il y a aussi des sandwichs, des morceaux de café et des boissons chaudes et froides. Il faut également souligner qu'il y a au moins une fois par mois une journée végétarienne.

Une fois que l'on a choisi son repas, il faut choisir sa place, que ce soit à l'intérieur dans une salle confortable ou à l'extérieur sur la terrasse en plein air, il y en a pour tous les goûts et personne ne doit avoir peur de manquer !

Les étudiants avec enfants ne sont pas oubliés, le restaurant universitaire dispose d'un coin supplémentaire pour les enfants, avec des tables et des chaises plus basses.

Emplacement

Le restaurant universitaire Rotenbühl se trouve sur le campus Rotenbühl de la faculté des sciences économiques. Le restaurant universitaire se trouve dans le bâtiment C.

Plan des menus et coûts

Le plan des menus est disponible directement devant la porte d'entrée de la Mensa ou en ligne sur :
<https://mensaar.de/#/menu/htwcrb>